

El grupo donostiarra actuó en Azuqueca cinco días antes del inicio de las Fiestas y ayudó a calentar motores de cara a la Semana Grande

Más de 7.000 personas presenciaron el directo de la Oreja de Van Gogh

El grupo donostiarra La Oreja de Van Gogh ofreció el día 14 de septiembre en Azuqueca el concierto más multitudinario que se recuerda en la localidad. Unas 7.000 personas acudieron al recinto ferial azudense para presenciar en directo a uno de los grupos punteros del panorama musical español.

Los donostiarra interpretaron en Azuqueca los temas de su último trabajo, "Lo que te conté mientras te hacías la dormida", aunque tampoco faltaron las canciones que les encumbraron a lo más alto de las listas de éxito, procedentes de sus dos anteriores Lps, "Dile al sol" y "El viaje de Copperpot".

El grupo demostró que tiene un potente directo y su cantante, Amaia Montero, hizo gala de su gran voz y supo hacer que el público saltara y cantara junto a ella todos los temas interpretados.

Pantallas gigantes

El concierto fue todo un espec-



.....
Los donostiarra llegaron a Azuqueca dentro de la gira de presentación de su nuevo trabajo "Lo que te conté mientras te hacías la dormida".....

táculo, ya que para él se montó un potente equipo de luz y sonido que permitió que los espectadores disfrutaran de un concierto que a buen seguro tardarán en olvidar. Además, y para asegurar que ninguna de las más de 7.000 personas que

asistieron al concierto se quedaba sin ver a sus ídolos, los promotores instalaron dos pantallas gigantes a ambos lados del escenario.

Al final, dos horas de concierto y un público más que satisfecho.



Multitudinario

El concierto de La Oreja de Van Gogh consiguió reunir en Azuqueca a más de 7.000 personas. Había jóvenes, no tan jóvenes, familias enteras... nadie se quiso perder el espectáculo, a pesar de que la entrada costaba 16 euros en venta anticipada y 18 en taquilla. La mayoría del público asistente era de Azuqueca (aproximadamente el 65 por ciento de las entradas se vendieron en la localidad) pero también se desplazaron un importante número de seguidores de Guadalajara, Alcalá o Torrejón. Al final del concierto, el alcalde azudense, Florentino García Bonilla, afirmaba que "estamos muy satisfechos de cómo se ha desarrollado el concierto, fundamentalmente porque la gente ha disfrutado en todo momento. Además, ha sido todo un éxito de público, me atrevería a decir que el concierto más multitudinario de los que ha habido en Azuqueca".

Programación cultural de octubre

Teatro

19 de octubre a las 20 h.

■ 'Picasso adora la Maar'

Teatro del Temple

Sinopsis: Dora Maar, fotógrafa y pintora surrealista, es la primera amante de Picasso con la que puede discutir intelectual y artísticamente. Con ella a Picasso se le abrirán nuevas propuestas creativas en un momento marcado por la Guerra Civil y la II Guerra Mundial.

26 de octubre a las 20 h.

■ 'Amen...Me!'

Arteatro (grupo universitario)

Sinopsis: Es una comedia con tintes musicales. Es una historia contada con dinamismo, llena de contrastes y de situaciones inesperadas, que se desarrolla en un escenario muy conocido pero a la vez muy singular: El Cielo, un cielo divertido y aburrido.

Cine adultos

16 y 17 de octubre a las 20 h.

■ 'El jardín de la alegría'

Brenda Blethyn, Craig Ferguson, Martin Clunes. Una mujer con problemas económicos decide convertir su jardín en una plantación de marihuana.

23 y 24 de octubre a las 20 h.

■ 'La Vida mancha'

José Coronado, Juan Sanz, Zay Nuba

Fito es un camionero con problemas laborales adicto al póker. Su mujer intenta ayudarlo cuando aparece en sus vidas el hermano de Fito, que desapareció hace 13 años.

30 y 31 de octubre a las 20 h.

■ 'Frida'

La actriz Salma Hayek da vida en la gran pantalla a Frida Calho, pintora mejicana y compañera sentimental del muralista Diego Rivera.

6 y 7 de octubre a las 20 h.

■ 'El color del paraíso'

Hossein Mahjoub, Salime Feizi, Farahnaz Saferi. Un niño vuelve a casa tras un año en el Instituto para niños ciegos de Teherán. su padre cree que será un obstáculo para volver a casarse.

Cine infantil

18 de octubre. 16:30 y 19 h.

■ 'Daredevil'

25 de octubre. 16:30 y 19 h.

■ 'El viaje de Chihiro'

* Cine de adultos: 2,5; Infantil: 1,5.

Exposiciones

Del 15 al 30 de octubre

'Los últimos olmos ibéricos'

Exposición fotográfica que muestra los trabajos de Ezequiel Martínez y Susana Domínguez.